

Distr.  
GENERALE  
E/CN.4/1446/Add.1  
13 janvier 1981  
FRANCAIS  
Original : ANGLAIS/FRANCAIS

COMMISSION DES DROITS DE L'HOMME  
Trente-septième session  
Point 28 de l'ordre du jour provisoire

ELECTION DES MEMBRES DE LA SOUS-COMMISSION DE LA LUTTE  
CONTRE LES MESURES DISCRIMINATOIRES ET DE  
LA PROTECTION DES MINORITES

Notes du Secrétaire général

Additif

1. De nouvelles candidatures aux fonctions de membre de la Sous-Commission de la lutte contre les mesures discriminatoires et de la protection des minorités ont été adressées au Secrétaire général depuis le 8 janvier 1981. Les candidats sont les suivants :

M. V.N. Sofinsky

Pays qui a présenté la candidature

Union des Républiques socialistes  
soviétiques

Mme Halima Babarek Marzazi

Maroc

2. Le curriculum vitae de M. Beverly Carter Jr, dont la candidature a été annoncée dans le document E/CN.4/1446, est également reproduit ci-après.

M. WILLIAM BEVERLY CARTER Jr

(Candidat présenté par le Gouvernement des Etats-Unis d'Amérique)

W. Beverly Carter Jr est membre de la Sous-Commission de la lutte contre les mesures discriminatoires et de la protection des minorités depuis son élection, en avril 1972.

M. Carter est fonctionnaire de l'information au ministère des affaires étrangères. Avant d'entrer au ministère des affaires étrangères, il a travaillé comme reporter, rédacteur et éditeur. En sortant du collège, il a commencé par travailler pour le Philadelphia Tribune, un des plus anciens journaux américains appartenant à des Noirs. En 1945, à l'âge de 24 ans, il a été nommé rédacteur en chef du Philadelphia Afro-American. En 1954, il a été candidat à la Chambre des représentants des Etats-Unis dans la quatrième circonscription électorale de Pennsylvanie.

En 1955, M. Carter a été nommé éditeur de la chaîne de journaux du Pittsburg Courier et il est resté associé à ce groupe de presse jusqu'à son entrée à la United States Information Agency. Il a été nommé pour la première fois outre-mer au mois de janvier 1965 au poste d'attaché de presse à Nairobi (Kenya). Il a été ensuite chef du Service d'information des Etats-Unis au Nigéria, avec le rang de conseiller d'ambassade pour les affaires publiques.

Né à Coatesville (Pennsylvanie), M. Carter a fréquenté les écoles publiques de Philadelphie, notamment la "Central Highschool"; il est diplômé de l'Université Lincoln, en Pennsylvanie. Il a fait des études supérieures à la New School for Social Research, à New York, et à l'École de droit de l'Université Temple. Il est marié à Carolyn B. Pogue, de Washington, D.C., qui est aussi fonctionnaire de carrière.

Avant d'entrer au service du gouvernement, M. Carter a beaucoup voyagé en Afrique. Son premier voyage date de 1952. Il s'est rendu depuis dans 30 des pays indépendants de ce continent.

A la suite de son premier voyage, M. Carter a publié une série d'articles intitulés "Africa: The not so dark Continent", et a fait de nombreuses conférences sur l'Afrique dans des universités et des congrès de politique étrangère.

Membre à vie de la NAACP, il a été président de la Commission des recours juridiques de la section de Pittsburg de cette organisation de défense des droits civiques et a été secrétaire du Comité consultatif sur les pratiques équitables en matière d'emploi de l'Etat de Pennsylvanie. Il a été aussi président de l'Association nationale des éditeurs de journaux et a été membre du conseil d'administration de l'Université Lincoln.

De novembre 1969 à juin 1972, M. Carter a été sous-secrétaire d'Etat adjoint pour les affaires africaines. De juillet 1972 à octobre 1975, il a été ambassadeur des Etats-Unis en République-Unie de Tanzanie et, d'avril 1976 à janvier 1979, ambassadeur des Etats-Unis dans la République du Libéria. Il est actuellement ambassadeur extraordinaire au Département d'Etat pour la liaison avec les gouvernements des Etats et les collectivités locales, depuis février 1979.

M. V.N. SOFINSKY

(Candidat présenté par le Gouvernement de l'Union des Républiques socialistes soviétiques)

[Le curriculum vitae de M. V.N. Sofinsky sera communiqué plus tard.]

Mme HALIMA EMBAREK WARZAZI

(Candidate présentée par le Gouvernement marocain)

Mme Halima Embarek Warzazi est née à Casablanca le 17 avril 1933. Elle a obtenu sa licence ès lettres en 1957 et elle est entrée, la même année, au Ministère des affaires étrangères, où elle a occupé successivement les postes suivants :

- Août 1959-septembre 1961 : attachée culturelle à l'Ambassade du Maroc à Washington;
- Septembre 1962-octobre 1963 : attachée de cabinet du Ministre de la santé publique, chargée de la Division des affaires sociales;
- De 1964 à ce jour : attachée de Cabinet du Ministre des affaires étrangères, avec rang de ministre plénipotentiaire.

Mme Halima Embarek Warzazi a présidé la Commission des questions sociales de l'Assemblée générale de l'ONU en 1966 (21ème session de l'Assemblée générale).

En 1968, elle est devenue membre du Conseil national de la promotion nationale.

En mai 1968, elle a participé, en qualité de membre de la délégation marocaine, à la Conférence de Téhéran sur les droits de l'homme.

Toujours en mai 1968, Mme Warzazi est devenue représentante du Maroc, pour un mandat de trois ans, à la Commission de la condition de la femme de l'Organisation des Nations Unies.

En 1969, Mme Halima Embarek Warzazi a été membre de la délégation marocaine à la 24ème session de la Commission des droits de l'homme.

En juin 1971, elle a fait partie de la délégation marocaine au 6ème sommet de l'Organisation de l'unité africaine.

Mme Halima Embarek Warzazi a représenté le Maroc aux travaux de l'Assemblée générale de l'ONU en 1959 et 1960 et de 1964 à 1980.

Mme Halima Embarek Warzazi a été élue, en 1973, membre-expert de la Sous-Commission de la lutte contre les mesures discriminatoires et de la protection des minorités et elle a été réélue à ces mêmes fonctions en 1978. A plusieurs reprises, Mme Warzazi a été nommé rapporteur spécial de la Sous-Commission.

En janvier 1974, elle a été élue membre du Comité pour l'élimination de toutes les formes de la discrimination raciale.

En décembre de la même année, elle est devenue membre de la Commission de la fonction publique internationale.

Mme Halima Embarek Warzazi a été nommée membre du Comité exécutif et du Conseil de l'Institut international des droits de l'homme.